

Didaktik in Stücken – Geschichten für die Didaktik nutzen



Didaktik in Stücken

Werkstattbericht zur Fallarbeit in der
Lehrerinnen- und Lehrerbildung

Von Roland Messmer

2023, 208 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-98572-075-0

(Beiträge zur Pädagogik, Bd. 11)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-075-0

Geschichten bringen das zur Sprache, was in der Unübersichtlichkeit von Unterricht verloren geht. Für das professionelle Handeln im Unterricht sind diese Geschichten matchentscheidend.

Didaktik in Stücken zeigt, wie das Arbeiten an und mit Geschichten Sinneinheiten herstellen kann, damit die Unsicherheit von Unterricht als Anlass zur Reflexion genutzt

wird. Didaktik in Stücken stellt dar, wie aus narrativen Texten didaktisches Wissen entwickelt werden kann. Didaktik in Stücken beschäftigt sich deshalb hauptsächlich mit dem Wie und weniger mit dem Warum einer didaktischen Lehre. In diesem Sinn ist Didaktik in Stücken eine induktive Lehre der Didaktik und ein Instrumentenkoffer für die Arbeit mit narrativen Texten.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Didactics in Pieces – Using Stories for Teachings



Didaktik in Stücken

Werkstattbericht zur Fallarbeit in der
Lehrerinnen- und Lehrerbildung

By Roland Messmer

2023, 208 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-98572-075-0

(Beiträge zur Pädagogik, vol. 11)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-075-0

Stories bring up what gets lost in the confusion of teaching. These stories are crucial for professional action in the classroom.

Didactics in Pieces shows how working on and with stories can create units of meaning so that the uncertainty of teaching is used as an occasion for reflection. Didactics in

Pieces shows how didactic knowledge can be developed from narrative texts. Didactics in Pieces is therefore mainly concerned with the how and less with the why of didactic teaching. In this sense, Didaktik in Stücken is an inductive teaching of didactics and a toolbox for working with narrative texts.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.